

Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Kepedulian BRIPDA ICCA FARHAN Terhadap Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 30, 2024 - 15:19



LAPORAN KEGIATAN

DDS BHABINKAMTIBMAS DS. CIBADAK KEC. PABUARAN



Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Kepedulian BRIPDA
ICCA FARHAN Terhadap Keamanan Masyarakat

Sukabumi, 30 Januari 2024 - Hari Selasa, pukul 10.30 hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Cibadak, BRIPDA ICCA FARHAN, melaksanakan Door To Door System (DDS) di Kampung Cibungur, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bentuk inisiatif untuk membangun kedekatan dengan masyarakat sekaligus menyampaikan program-program dari Kapolres Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, BRIPDA ICCA FARHAN menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini dilakukan dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat. Sebagai bentuk dukungan terhadap program Kapolres Sukabumi, Bhabinkamtibmas juga aktif menampung curhatan, saran, dan masukan dari pemuda serta warga masyarakat Desa Cibadak.

Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET, S. AP, menyatakan, "Kegiatan DDS ini adalah salah satu upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Cibadak. Melalui interaksi langsung dengan masyarakat, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga."

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah mereka. Upaya ini mencakup dukungan terhadap kegiatan Siskamling, khususnya pada malam hari, guna mencegah gangguan kamtibmas. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus terhadap pengawasan anak-anak, mengingat pentingnya peran orang tua dalam mencegah pergaulan yang tidak sehat.

Dalam pesannya, BRIPDA ICCA FARHAN mengingatkan masyarakat agar tidak terlibat dalam tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Apabila ada informasi terkait kasus TPPO di wilayah Desa Cibadak, kami mengimbau warga untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan atau melapor ke Kantor Polsek Lengkong," ucapnya.

IPTU ENDANG SLAMET, S. AP, Kapolsek Lengkong, menutup laporan ini dengan menyampaikan terima kasih atas keaktifan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat," tambahnya.

Dengan semangat penuh, Bhabinkamtibmas Desa Cibadak terus berkontribusi dalam membangun keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui berbagai kegiatan yang melibatkan langsung masyarakat.